

QU'ÊTES-VOUS PRÊT À SACRIFIER POUR LA MISSION?

Qu'il s'agisse de prendre un dessert ou de manger au resto, que pourriezvous sacrifier pendant une semaine ? L'argent ainsi économisé pourrait être utilisé pour soutenir les pionniers de Mission globale et les centres urbains d'influence dans le lancement de nouveaux groupes de croyants parmi les populations qui n'ont pas encore été atteintes.

Le 11 novembre, vous pouvez faire votre part pour faire connaître Jésus aux gens qui n'ont pas encore été atteints! Il n'y a qu'à scanner le code QR ci-dessous, ou à visiter le site GlobalMission.org/mysacrifice, ou à écrire sur votre enveloppe de dîme Offrande de sacrifice annuelle le 11 novembre.



